

Thema: kabelplus GmbH

Autor: k.A.

kabelplus testet Gigabit-Speed



MARIA ENZERSDORF/FRAUENKIRCHEN. Die EVN-Tochter kabelplus installiert im Breitbandnetz von Frauenkirchen (Burgenland) ab sofort einen neuen technischen Standard und testet damit die Verfügbarkeit der Gigabit-Geschwindigkeit. Die Voraussetzung dafür schafft ein neuer Standard namens DOCSIS 3.1. Der Übertragungsstandard „Data Over Cable Service Interface Specification“ legt seit den 90er Jahren fest, wie Breitband-Internet über das TV-Kabel übertragen wird. DOCSIS ermöglicht es, den Datenverkehr und Fernsehsignale zu kombinieren, und liefert nunmehr auch Gigabit-Geschwindigkeiten für das Internet.